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Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 29 Giugno 2017 

 

 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il Giovedì 14 Settembre 2017. 

 

Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Crinò, Prof. Carmelo Giudice, 

Dott. Matteo Bonfiglio, Sig. Antonio Di Carlo. 

 

 Il Direttore amministrativo, Dott.ssa Clara Leonardi, partecipa alla seduta 

con voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

 

all’Albo dell’Istituto in data 15 Settembre 2017. 

 

 

         Il Direttore Amministrativo 

                    Dott.ssa Clara Leonardi 

 

 



 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

N. 3 DEL 14 SETTEMBRE 2017 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 29 Giugno 2017 

 

 

 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004; 

 

Letto il verbale della seduta del 29 Giugno 2017; 

 

A voti unanimi; 

 

DELIBERA 

 

 

1. Approvare il verbale della seduta del 29 Giugno 2017; 

 

2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 

 

    Il Direttore Amministrativo                         Il Presidente   

      Dott.ssa Clara Leonardi                                   Prof.ssa Graziella Seminara 

  

 

 

 

 
 

 

 



 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 29 GIUGNO 2017 ORE 16.30 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Approvazione del verbale della seduta precedente 

2) Proroga incarico di Direttore Amministrativo 

3) Comunicazioni 

4) Varie ed eventuali 
 

Sono presenti: 

- Il Presidente, Prof.ssa Grazielle Seminara 

- Il Direttore, Prof. Carmelo Giudice 

- Il Direttore Amministrativo, D.ssa Clara Leonardi 

- Il rappresentante del MIUR, Dott. Matteo Bonfiglio 

- Il rappresentante del corpo docenti, Prof. Carmelo Crinò 

- Il rappresentante degli studenti, Sig. Antonio Di Carlo 

- Il segretario verbalizzante, D.ssa Patrizia Monteforte. 

 

 Apre la seduta la prof.ssa Seminara informando i componenti del Cda dell’incontro previsto 

per martedi 4 luglio p.v. a Roma per il Coordinamento dei Presidenti finalizzato a dare un’impronta 

univoca alla statizzazione. 

 Prosegue la d.ssa Leonardi riferendo che è in fase di predisposizione il Rendiconto 2015. 

Manifesta  perplessità circa le condizioni di cassa dell’Ente. Relativamente alla copertura 

finanziaria  delle attività ritiene che giacché esiste una convenzione, la Città Metropolitana debba  

necessariamente prevedere il contributo all’Istituto. Tuttavia sarà necessario, una volta approvati i 

Rendiconti 2015-2016, redigere il bilancio 2017-2019. Pone il problema della definizione di 

eventuali contributi dei soci al raggiungimento della statizzazione in quanto il Consorzio, secondo 

quanto stabilito dallo Statuto dovrebbe  essere sciolto. Permane il problema delle figure dei 

coadiutori che continuano a chiedere notizie circa le possibilità di stabilizzazione. 

 Il Prof. Giudice precisa che la statizzazione altro non è che una convenzione tra MIUR, 

MEF, Comune e Città Metropolitana; quando questa sarà perfezionata verrà sciolto il Consorzio. 

 La prof.ssa Seminara informa che ha già sollevato il problema alla FILCAMS perché si 

valuti la possibilità di assumere i coadiutori dopo la statizzazione. 

 Si passa alla discussione del punto 2) dell’ordine del giorno. La d.ssa Leonardi, dopo  aver 

chiesto il supporto e il contributo attivo del CdA a sostegno del suo ruolo, si assenta poiché si tratta 

della proroga del ruolo di Direttore Amministrativo. I componenti del CdA concordano 

nell’esigenza di avere il supporto operativo del Direttore Amministrativo sino a dicembre 2017 o, 

comunque, sino all’avvenuta statizzazione. Chiedono, pertanto, alla d.ssa Leonardi di proseguire 

nell’incarico garantendo la presenza fisica in sede  almeno per le sedute del CdA e per le eventuali 

Assemblee consortili ritenendo per l’attività ordinaria  che la prestazione debba essere resa “a 

risultato” senza vincolo orario. In questo modo la Dott.ssa potrebbe ottenere l’autorizzazione da 

parte del Comune rispettando i limiti orari definiti dal regolamento per incarichi extra-istituzionali. 

L’esperienza della d.ssa Leonardi e la sua conoscenza delle vicende rendono, infatti, la sua 

collaborazione utile. Si adotta all'unanimità l'atto deliberativo n. 2/2017. 

 La d.ssa Leonardi, informata della decisione del CdA, avanzerà detta proposta al Dirigente 

del Servizio Amministrazione del personale del Comune di Catania, dott. Ferraro.  

 

 Alle ore 18.30 il CdA è sciolto. 

 

 Il Segretario verbalizzante     Il Presidente 

 


